

加島だより

No.10



1月号

令和7年12月23日発行
大阪市立加島小学校



加島小学校 HP
QRコード



今日で2学期が終わり、明日からはいよいよ冬休みが
始まります。本日配布の『冬休みのくらしについて』を
よくお読みいただき、子ども達にとって充実した冬休み
となるよう、各家庭でご配慮ください。



12月15日（月）～18日（木）の教育相談期間中に作品展が行われました。

1・3・5年生は平面作品、2・4年生は立体作品、6年生は両方出品しました。

アニメイラストクラブの作品も出品しました。各学年でテーマを設定し、工夫を凝らした
作品がたくさん見られました。



特別支援学級活動「ウィンターフェスティバル」

12月11日(木)に特別支援学級在籍の児童を対象に、ウィンターフェスティバルを行いました。2時間目は松ぼっくりを使ってツリー作りを行い、3時間目は「雑巾リレー」「新聞じゃんけん」を行いました。ツリーアークでは、ビーズやモールを使って飾り付けをしました。一人ひとりの個性が光る素敵なツリーになりました。「雑巾リレー」では、チームのメンバーと協力して、ゴールを目指しました。あきらめずにチャレンジする姿が素敵でした。「新聞じゃんけん」では、一緒にじゃんけんをするペアの友だちを気遣いながら楽しむ姿が見られ、教室はたくさんの笑顔であふれていきました。

最後はみんなで記念写真を撮り、楽しく思い出に残るウィンターフェスティバルになりました。